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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia solicita al Poder Ejecutivo, a través

del Ministerio de Salud, que informe con respecto a la falta de leche

fortificada con hierro, zinc y vitaminas:

· Cuál es el tiempo transcurrido desde que se registra faltante de

este importante insumo en el territorio provincial.

· Qué medida tiene previsto el Ministerio de Salud, en forma

inmediata, para solucionar este carencia.
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C.P .N. SILVINA PATRICIA FRANA
Diputada p'rovincial !
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Los objetivos generales que justifican la provisión de

leche fortificada con Hierro, Zinc y vitaminas son muy importantes y así lo

entendió la provincia en los últimos años, sobre todo tratándose de una

población beneficiaria considerada como dentro de la más vulnerable

(embarazadas y niños de 6 meses a 2 años).

Como primera función, suplementa nutricionalmente a

los niños en una edad de rápido crecimiento y desarrollo. Cualquier falencia

surgida a esta temprana edad genera secuelas irreversibles a lo largo de la

vida. Además al ser fortificada con Hierro previene la aparición de anemia,

una de las patologías prevalentes de acuerdo a datos de la última encuesta

nutricional realizada desde la Nación.

Por otro lado el equipo de salud aprovecha el momento

en que la madre y el niño concurren a retirar la leche para proceder a

realizar todas las actividades del control del niño sano, que incluyen las

inmunizaciones, control del estado nutricional, diagnostico de

enfermedades prevalentes, etc..

Al no contar con esta oportunidad todos los índices de

cobertura que están basadas en la estrategia de atención primaria tienden

a desmejorar.
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La provisiónde leche fortificadacon Hierro debe ser

prioritaria a la hora de la toma de decisiones y el estado debería

garantizarla, extremando las precaucionescuando siquiera se vislumbre

como probableque puedeocurrirdiscontinuidad.

Por la gravedad de las consecuencias que esta

situación acarrearía es que solicitoa esta HonorableCámara acompañe

con el votopositivoeste Proyecto.
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C.P.N. SILVINA PATRICIAFRANA

Diputacta prov¡nG,
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